



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Kernlandreiter streben Qualifizierungsmaßnahmen an Rückschau auf ein erfolgreiches Jahr

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Im gestreckten Galopp ist der Verein Reitwege Mühlviertler Kernland seit der Wahl des neuen Vorstandes im Vorjahr unterwegs. Obfrau Ulli Randacher und ihr engagiertes Team hatten bei der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Pammer in Mardetschlag allen Grund, stolz zu sein. Neben einigen erfolgreichen Messeauftritten wie in Wiener Neustadt, München oder bei der Botanica in Schallerbach wurde gleich die erste Veranstaltung – der Diavortrag „Farasi – Mit dem Pferd durch Afrika“ im Salzhof gestürmt. Auch das 1. Countryfest der Kernlandreiter in der Reithalle Eibensteiner war trotz grauenhaften Wetters ein gelungener Abend. Der Höhepunkt war aber die Neugestaltung des Kernlandreiter-Prospektes, das in Fachkreisen große Anerkennung gefunden hat. Für das nächste Jahr haben sich die Kernlandreiter die Überarbeitung der Wanderkarte, die Spezialisierung auf Kutschenfahren, die Gestaltung eines Kalenders vorgenommen und wollen ein großes Augenmerk auf die Wanderreitwege legen. Und last but not least soll im Vorstand über eine Qualifizierung des Vereins Reitwege Mühlviertler Kernland diskutiert und der Prozess in Angriff genommen werden.

Und weil auch Dankeschön sagen dazugehört, haben die Kernlandreiter Franz Preinfalk, der mehr als zehn Jahre die Geschicke des Vereins als Obmann geleitet hat, zum Ehrenobmann ernannt und sich auch bei den Vertretern der Bauernkammer – DI Johann Hahn und Ing. Karin Wolkerstorfer – und des Tourismusverbandes – Geschäftsführer Karl Hackl – für die Unterstützung mit Leckereien aus der Region bedankt.

Einen gelungenen Ausklang fand die Jahreshauptversammlung der Kernlandreiter übrigens mit dem Vortrag von Tierart Mag. Michael Estermann zum Thema „Osteopathie und funktionelle Anatomie beim Pferd“.



Foto: 025: Die Obfrau der Kernlandreiter bedankt sich bei Tourismus-Geschäftsführer Karl Hackl für die Unterstützung bei Pferdemeßen mit lokalen Schmankerln.



014: DI Johann Hahn von der Bauernkammer und Ökonomierat Franz Preinfalk haben den Grundstein für das Kernlandreitwege-Netz gelegt. Dafür haben die Kernlandreiter mit Obfrau Ulli Randacher Franz Preinfalk zum Ehrenobmann des Vereins ernannt.

Fotos: Wernitznig